



LE ROSSIGNOL

Mai 2024

Le Rossignol est de retour et son chant envoûtant résonne à nouveau le long des rives de la Loire !

Ses mélodies puissantes et variées sont parfois sifflées, parfois heurtées comme un tam-tam et parfois flûtées. Pour le plus grand bonheur des musiciens qu'il a inspiré autant que les promeneurs de bords de Loire, le Rossignol revient de migration dès le mois d'Avril et claironne activement son chant dans les buissons épais.



Tout juste revenu de ces terres d'hivernages que sont notamment l'Éthiopie et le Sénégal, il est extrêmement actif dans les fourrés de bords de Loire, sur l'ENS de Bois Chétif ou encore à l'étang du Louroux. Les meilleurs moments pour l'écouter sont à l'aube ainsi qu'entre la fin d'après-midi et le milieu de la nuit. C'est l'un des seuls passereaux connus pour pousser la chansonnette au milieu de la nuit. Une expérience à ne pas manquer pour les noctambules et les amoureux de la nature !

